

La Bolivie demande au Chili d'entamer un dialogue au sujet du traitement dont sont victimes les équipages de ses cargos maritimes



La Paz, 28 juillet, (RHC).- La Bolivie a demandé au gouvernement du Chili d'entamer un dialogue bilatéral au sujet des équipages des cargos, question à l'origine d'une tension entre les deux pays.

Le Ministère des Affaires étrangères de la Bolivie a adressé une note officielle à sa contrepartie chilienne.

Le président de la Chambre des Sénateurs, José Alberto González a déclaré que le document fait montre de la volonté du président, Evo Morales, de rendre plus humain le traitement reçu par les équipages des cargos dans les ports d' Arica et d'Antofagasta.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/101207-la-bolivie-demande-au-chili-dentamer-un-dialogue-au-sujet-du-traitement-dont-sont-victimes-les-equipes-de-ses-cargos-maritimes>



Radio Habana Cuba